Capitanes

(09-09-2022).- Gabriela Rolón...

Es la nueva country manager para México de la fintech Creditas, plataforma especializada en soluciones financieras para personas y empresas que ha atendido más de 11 millones de solicitudes de crédito en Brasil y México. Actualmente está valuada en 4 mil 800 millones de dólares.

Regulador sin cabeza

La renuncia de Rogelio Hernández Cázares como presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) deja varias interrogantes respecto a los motivos de su salida.

Algunas de ellas están relacionadas con cambios en el Gabinete y otras -las más probables-, con multas que el regulador impuso a Petróleos Mexicanos (Pemex), que dirige Octavo Romero Oropeza, por la quema de gas en Ixachi y Quesqui, además de la necesidad de aprobación del proyecto de gas natural Lakach, con el que se pretende encontrar un socio privado para desarrollarlo.

El regulador ha sido particularmente crítico sobre la rentabilidad de este proyecto, por lo que el cambio aparentemente tiene que ver con encontrar alguien más "afín" a las necesidades de Pemex.

Resulta sintomático que al Presidente Andrés Manuel López Obrador le tomó menos de una semana armar la terna de candidatos para enviarla al Senado, cuando en otros reguladores la espera ha sido más larga.

Sin embargo, de los tres candidatos propuestos, sólo Romeo Antonio Roja tiene formación académica petrolera, con ingeniería y maestría en la materia. Además, estuvo al frente del yacimiento considerado la joya petrolera del País: Cantarell.

Los otros dos candidatos, Agustín Díaz y José Sánchez, son economistas.

A finales de año, también en la CNH termina su cargo como comisionada Alma América Porres Luna y en la Comisión Reguladora de Energía (CRE) el presidente, Leopoldo Melchi, y el comisionado Luis Pineda Bernal, están por concluir su periodo.

Logro por la salud

Bayer México, que lleva Manuel Bravo, sigue dando la batalla contra el cáncer.

La farmacéutica de origen alemán trajo a México a Nubeqa, un medicamento contra el cáncer de próstata resistente a castración sin metástasis que inhibe el desarrollo de las células cancerígenas, lo cual reduce hasta 31 por ciento el riesgo de muerte.

La noticia es alentadora si se toma en cuenta que el cáncer de próstata es el más mortífero entre los hombres, con casi 10 muertes por cada 100 mil mexicanos, de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud Pública (INSP).

En cuanto a su disponibilidad, Bayer aseguró que está trabajando con las instancias de salud para que pronto se encuentre en las instituciones públicas del País, aunque seguramente no habrá que esperar mucho, pues el medicamento ya fue aprobado en varios mercados de todo el mundo, incluido Estados Unidos, la Unión Europea, Brasil, Canadá, China y Japón.

Cabe mencionar que la molécula de un tratamiento de este tipo tarda en promedio 10 años en desarrollarse, lo que requiere una gran cantidad de recursos. Solo en 2021, Bayer invirtió 5 mil 412 millones de euros en investigación a nivel mundial.

Bonanza inmobiliaria

El desarrollador inmobiliario MEOR, dirigido por Javier Camarena, mantienen su apuesta por el desarrollo de parques industriales en el norte del País.

Tras el inicio de construcción de su Hubspark en Ciudad Juárez, Chihuahua, ahora va por la construcción del Hubspark Northwestern en Tijuana, Baja California, cuya primera piedra se colocará el próximo 29 de septiembre.

Con una inversión de mil 80 millones de pesos, este proyecto de MEOR generará mil 800 empleos directos de mano de obra calificada, así como 2 mil 500 indirectos en el estado.

El nuevo parque industrial tendrá una extensión de 93 mil metros cuadrados y una construcción aproximada de 48 mil metros cuadrados, cuyas naves industriales buscan atraer empresas nacionales e internacionales del sector manufacturero y logístico.

El fondo inmobiliario seguirá aprovechando la demanda de naves industriales y el nearshoring para desarrollar nuevos proyectos.

Adiós al Palacio

Los que están a punto de despedirse de una de las tiendas más emblemáticas de la Ciudad de México son los del Palacio de Hierro, que capitanea Juan Carlos Escribano.

Es cuestión de días para que cierren definitivamente las puertas del Palacio que tenían operando dentro de Centro Coyoacán, un edificio que abrió sus puertas en octubre de 1989 y que es propiedad de Grupo Bal, el conglomerado del que forma parte la cadena de tiendas departamentales de lujo.

El Palacio de Hierro Coyoacán cumplió casi 30 años operando en este centro comercial, cuya arquitectura fue creada por el arquitecto Javier Sordo Madaleno, quien también ha estado al frente de otros desarrollos inmobiliarios del Grupo Bal.

El cierre de Centro Coyoacán, que cuenta con dos niveles y 124 locales comerciales, se debe a que antes del próximo 23 de septiembre, si todo sale bien, abrirá sus puertas el área comercial de la torre Mítikah, que está ubicada a tan solo unos metros de distancia.

Por lo tanto, Palacio de Hierro mantiene una tienda en Coyoacán, pero ahora al interior de Mítikah, donde se presume contará con alrededor de 25 mil metros cuadrados de piso de venta.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2022-09-09/op233613 Fecha de publicación: 09-09-2022